
Formía: "En las escuelas técnicas
se está nivelando para abaio"
El.secretario derelacionesgremiales deAmetse refirióalos cambios queseestán,implementando

enel nivelyctestionó la falta de,diálogo. Dijo,que haydoCentes que ya noestánfrente al aula

losdocenteS deesqtelastécnicas se

enfr entana una grancantidad de di-
ficultades e partir de la implemen-
tación de la refonria cuiricular que
seya se aplicóen los primeros años
del nivel. Desde la Asociación del
Magisterio de la Educación Técnica
(Amet) expresaronsu preocupatión
por lo inconsulto de los cambios y
solicitaron al Ministerio de Fiuca-
ción una reunión para retomar el
trabajo conjunto. En ese sentido,
marcaron que.hay un importante
número de educadoresquenoestán
dando clasesy quedaron ala éspera
de que continúen los cambios en Ios
demás años para ser reubicados.

Javier Formía, secretario de Re-
laciones Gremiales, y Daniet Úbe-
da, integrante de[ equipo técnico,
del sindicato dialogaron con Diario
UNO sobre los reclamos que llevan
a las reunionesysobrelos cuales no

"Hay una diferencia
abismal entre las escuelas
provinciales y las
históricas ff ansferidas."

t
han tenido respuestas.

"Nuestros planteos tienen que
verconla calidadeducativa.Hicimos
propuestas para lograr una mejora
en la educación y no nos escucha-
ron Así los egresádos no saldrán de
la esruela conlos elementos necesa-
rios para enfrentar las responsabi-
lidades del títu[s", dealló Formía y
siguió:'Además queremosprevenir
la deserción escolar. Si no le damos
las herramientas necesarias para
qúe nuestros'alumnos puedan ele-

gir correctamente la terminalidad
que desean, los exponemos a que
pierdan un año o dos".

tAlrespecto, detalló que lamane-
ra en [a que se han planteado los pla-
iresdeestudiopara losdos primeros
años de laescuelatécnícadeja fuera
una gran cantidad de opciones de
aprendizaje que son determinantes
al momento de elegir la especiali-
dad que se quiere realizar entre 3sy
6n año. "Hoy los chicos eligen sien-
do muyjóvenes. Con 14 años tienen
que optarpor una terminalidady no
tienen todas las herramientas para

hacerlo". manifestó tfbeda.
Y señaló que las más perjudica-

das con ese cambio han sido los es-

tablecimientos que pertenecí¿n a ¡¿

Naciónvluegofrrerontransferidos al

ámbitode laprovincia,yaqueconta-
bancon mayorcarga horariaydiver-
sidad de propuestas educativas.

. En cuanto a las mateiias que se

deñnieron para los primeros años,
Ios sindicalistas también reconocie-
ron que recién a mediados de año
se ha logrado cubrir los cargos en
algunasque se han incorporado y en
otros aún hoy no hay docentes que

estén en condiciones de dictarlas.
Un caso claro lo marcaron en rela-
cíén a la asignaturas artísticas.

"Lo que nosoEos vemos es que

hayuna diferenciaabismal entre las

escuelas provincialesy las históricas
tr¿nsferidas. Eso se ve en el equipá-
mientoyen Ia cantidad dedocentes.
Entonces en iugar de equiparar ei
sistemaa esas escuelas se nivela pa-

ra abajo:', sostuvo Formia.

Educadores sinalumnos
Uno de los problemas centrales que

marcaron los referentes sindicales
de las escuelas técnicas es el pro-
blema de los educadores que han
dejado de estar frente al curso para
pasar a "Otras funciones" una defi-
niciónque se creó a fi n decontenera
los docentes que luego serán reubi-
cados en otras materias.

"Necesitamos que las cosas
sean cla¡¿s desde el principio, no ir
discutiendo año a año. Queremos
definir la estructura y los conteni-
dos centrales para que podamos
ir proyectando cómo nos vamos a

organizar dentro de las esc¡elas",
indicó Formía y añadió que '"no se

puede ir ávanáandó año aaño por-
que hay que darle continuidad al
proceso educativo que se le ofrece
a los estudiantes".

Al respecto, Úbeda aclaró: "No
es que los dorenies se quedan sin
trabajar pero ya no tíenen alumnos
a cárgo y ésa es nuestra función. Si

tenemos que esperar a que se ter-
mine de definir todo el programa de
estudio, quiás habrá docentes que

deban esperar cuatro años antes de
poder dar la materia en Ia que se lo
va a reubicaryeso no puede ser"-

Reabrirel diálogo
Enrelacién a lá posibilidadde irde-
batiendo los cambios con las auto-
ridades ministeriales, indicaron que

se los h¿bía convocado ¿ una serie .
de reuniones pero que desde hace
nrás de dos meses los encuentros
se cortaron. Además indicaron que

"Se venía trabajando y
discutiendo. Pero nos
dejaron de convocar a
los encuentros."

las recomendaciones que ellos ha-
bian realizado no fueron tenidas en
cuentapor los fu ncionarios-

"Sevenia trabajandoydiscutien-
do. Pero nos dejaron de convocar a
Ios encuentros en los que los equi-
pos técnícos llevaban propuestas.
Siempre quedamos en que íbamos
a realizar aportes sobrelo que ellos
estaban trabajando pero nunce tu-
vÍmos la oportunidad de hablar de
Ios contenidos", marcó el sec¡'et¿rio
de relaciones gremiales.
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Desde el sindícato. Se mostraron preocupados porque se cerró el diálogo.
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